

ARZOBISPADO DE SANTIAGO
Depto. Opinión Pública

CENTRO DE DOCUMENTACION
Vicaría de la Solidaridad

Documento Nº 00576-00
Ingreso C.1

28/79.-

DECLARACION

El Arzobispado de Santiago ha entregado a la opinión pública la siguiente declaración:

Este Arzobispado ha manifestado oportunamente a la autoridad, en forma privada, su inquietud por las amenazas y acciones intimidatorias de un grupo terrorista, autodenominado " Comando Carevic", en contra de familiares de detenidos desaparecidos, y de un Sacerdote.

Lamentablemente estas acciones ilegales continúan verificándose en contra de otras personas, entre las que se cuenta un Vicario Episcopal de esta Arquidiócesis de Santiago.

Ante la gravedad de los hechos y su negativo impacto en la convivencia social, el Arzobispado de Santiago confía en que la autoridad adoptará públicas medidas de investigación y juzgamiento de estas acciones terroristas, previniendo así mayores desgracias.

Santiago, julio 6, 1979.-